



GUMMERSBACH

**EGG | ENTWICKLUNGSGESSELLSCHAFT
GUMMERSBACH MAH**

Stadtimpuls Gummersbach

Bismarckplatz und Umfeld

In den letzten Jahren hat sich das Image der Gummersbacher Innenstadt nicht nur mit der Neugestaltung der Fußgängerzone erheblich gewandelt. Die Entwicklungen um das Steinmüllergelände und das Ackermann Areal haben hierzu einen deutlichen Impuls gesetzt. Darüber hinaus präsentiert sich die Innenstadt mit der Aufstellung des neuen Stadtmobiliars in neuem Glanz.

Ein weiterer Baustein im Rahmen der Neugestaltung der Gummersbacher Innenstadt ist der Bismarckplatz. Innerhalb des Stadtgefüges spielt er in seiner Funktion als Marktplatz noch eine bedeutende Rolle, jedoch erweist sich die Situation um die stillstehende Rolltreppe als funktional und gestalterisch unbefriedigend. Die Stadt Gummersbach möchte nun die bestehenden Missstände durch ein räumliches Gestaltkonzept beseitigen und die vorhandenen Qualitäten nachhaltig sichern.

Geben Sie uns Ihre Anregungen :
Welche Bedeutung hat der Platz für Gummersbach ?

Diskutieren Sie mit! - Ihre Anregungen und Vorschläge interessieren uns!



Ideen ...

Ihre Anregungen und Vorschläge interessieren uns !

Karte einfach
abgeben*
oder ab in die
Post

Mir gefällt am Bismarckplatz ...

Mich stört am Bismarckplatz ...

**am Bismarckplatz sollte verbessert
werden ...**

* Bitte geben Sie diese Karte bis Donnerstag, den 10. Dezember 2009,
per Post auf oder geben Sie die Karte direkt am 10.12.09 auf dem Stand am Wochenmarkt ab.

Stadt Gummersbach
Fachbereich Stadtplanung
Herr Risken
Rathausplatz 1

D-51643 Gummersbach